
番 質　問　事　項 質　  問　  趣  　旨 答弁者

1 4. 碇　勝征 財政運営の取り組みは ①町債（借金）償還（返済）計画及び過去10年分 課長

　の経緯は。

②基金（貯金）の経緯は。

要望等の取り組みは ①町道整備　坊所・三上「変則五差路」請願の件。 課長

②交通安全・事故防止策　坊所南北線と県道神埼 副町長

　北茂安線の交差点の構造物の件。

③側溝蓋対策は。

④公共施設のトイレ洋式化は。

⑤職員定数条例の見直しは。

⑥環境美化啓蒙は。

2 2. 寺﨑　太彦 行政改革について 上峰町職員定数条例の改正について。 課長

3 8. 大川　隆城 切通交差点改良事業の 年内の進捗状況はどのようなものか。また年度末 町長

進捗状況は に向けての進捗をどう考えているのか。 課長

坊所城島線の歩道整備に 年内の進捗状況はどうか。また年度末に向けての 町長

関する進捗状況は 進捗はどうか。 課長

県道の地盤改良に係る ①10月に振動調査をされたと思うが、結果はどう 町長

振動調査の結果は 　であったのか。 課長

②結果を踏まえて、地盤改良への取組みはどうか。

改正地方教育行政法の 首長の権限強化等報道されているが、当町として 町長

新年度施行にむけて はその範囲はどう区別されるのか。 教育長

駐屯地ヘリ隊移設に関し 常駐の防衛省担当官あたりから何らかの説明は 町長

ての説明等はあったのか あったのか。

4 3. 橋本　重雄 健康づくり・体力づくり ①地球のオゾン層の破壊により、紫外線が直接 町長

に温水プールの建設を 　人体にはいり、健康被害をもたらしています。

　特に皮膚がんや白内障が増加していると医学界

　で言われています。また、膝の治療には水中歩

　行が効果があると医者もすすめています。夏休

　み期間中、子どもたちも直接紫外線を浴びるこ

　となく、1年中環境の良いプールで体力づくりを

　することができます。そこで、上峰町にも温水

　プールを建設したらと思うがどうか。
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4 3. 橋本　重雄 健康づくり・体力づくり ②建設が無理とするならば、みやき町・吉野ヶ里 町長

（つづき） に温水プールの建設を 　町に使用料を同一にしてもらうように交渉でき

　ないか。

③使用料の差額分を補助金として交付することは

　できないか。

合併について ①鳥栖市商工会の有志より鳥栖市長に、鳥栖市・ 町長

　三養基郡の早期合併の要請書が渡されている

　のが新聞に掲載されていましたが、それを受け

　ての話し合いはあっているのか。

②平成の大合併から10年が経過しようとしていま

　す。その間上峰町は財政再建に取り組んで、節

　約節約で今日までやってきましたが、今後も建

　物の維持補修や道路の整備又、ごみ処理場の建

　設負担金等支出項目がめじろ押しの状態です。

　このままでは財政再建はなかなか難しいと思わ

　れます。そこで、この辺で合併の道も真剣に考

　える時期ではないかと思うが、合併に対する

　町長の考えは。

5 1. 原田　希 青少年健全育成について 平成26年3月定例会の所信表明において、「家庭、 町長

学校、地域、企業、行政が一体となったネット 教育長

ワークづくり」とあったが、具体的にどのような

取り組みをされたのか。また、今後どのような

取り組みを予定されているか。

公共施設整備について ①町内各施設（建物）の耐用年数と経過年数は 町長

　どのようになっているか。 教育長

②改修、補修等の具体的な計画はあるか。 課長

③小学校の大プールは改修が必要でなないか。

6 7. 吉富　隆 陸自ヘリ移転について ①町の財政に影響はないか。 町長

②特別調査委員会設置について。（課長会） 課長

予算執行について ①予備費の充用基準はあるのか。 町長

②追加予算を取り下げて予備費での充用はでき 課長

　るか。（議案第42号）

地方創生について 町づくりについて。（町長の考えは） 町長
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7 6. 岡　光廣 安全・安心な町づくり ①下坊所南交差点、信号機の設置　今後の対応 課長

計画 　策は。 町長

②神埼・北茂安線の道路改良計画と坊所南北線

　との交差点周辺の改良計画について。

生活ゾーン基本計画の ①請願などに対する今後の事業策定計画に 課長

今後の推進について 　ついて。 町長

②西峰東西2号線・4号線間の定住化促進のための

　計画進展は。

③西峰地区の今後の道路及び排水路の整備計画は。

河川の維持管理計画に ①河川の管理について。 課長

ついて ②制水門等の維持管理は。 町長

8 9. 林　眞敏 「地方再生」について ①地域再生の足がかりとして、先行的な発想は 町長

　あるのか。 課長

②ヘリ移駐に伴う人口減対策は。

特防調整交付金について ①減額若しくは交付されなくなった場合の柔軟な 町長

　対応はあるのか。

②既存事業の見直しはあるのか。

防火（災）訓練のあり方 ①地域（区）主導の訓練はできないのか。 課長

について ②自主防災（組織）への住民意識の啓発は。
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